

PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT (PKM)

SOSIALISASI PENGELOLAAN KEUANGAN RUMAH TANGGA DI MASA PANDEMI COVID 19

OLEH: WATI ROSMAWATI

Sosialisasi pengelolaan keuangan rumah tangga di masa pandemi covid 19 di RT 05 RW 07 Kelurahan Cilandak Timur bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan ibu rumah tangga tentang pengelolaan keuangan rumah tangga di tengah pandemi covid 19, sehingga ibu-ibu rumah tangga dapat membuat suatu perencanaan dan pengontrolan keuangan rumah tangga. Kegiatan pengabdian ini dilaksanakan secara online oleh 25 peserta yang terdiri dari ibu-ibu rumah tangga yang masuk di wilayah RT 05 RW 07 . Kegiatan pengabdian ini berjalan dengan lancar sesuai dengan perencanaan. Sedangkan metode yang digunakan dalam kegiatan pengabdian ini adalah dengan melakukan sosialisasi dan diskusi yang berkaitan dengan materi pengelolaan keuangan rumah tangga di masa pandemi covid 19. Hasil dari kegiatan ini adalah para peserta lebih mengetahui tentang pengelolaan dan pengontrolan keuangan rumah tangga dalam menghadapi masa Covid 19

Ibu rumah tangga dalam keluarga tidak hanya berperan untuk mengurus semua anggota keluarga serta keperluan rumah tangga, tetapi juga berperan untuk mengelola keuangan keluarga. Sebesar apapun jumlah penghasilan keluarga jika tidak didukung dengan perencanaan dan pengelolaan keuangan yang baik maka hasilnya juga tidak efisien bagi keluarga tersebut. Ketidakmampuan ibu rumah tangga dalam melakukan perencanaan dan pengelolaan keuangan dapat mengakibatkan pengeluaran keluarga yang lebih besar dari jumlah penghasilan yang

didapatkan. Jika terdapat ketimpangan antara pengeluaran dan penghasilan, maka akan menimbulkan utang. Utang jika tidak dikelola dengan baik maka akan memperburuk kondisi keuangan keluarga. Kondisi keuangan keluarga yang tidak stabil dapat memicu terjadinya konflik keluarga. Apalagi jika diikuti dengan situasi ekonomi yang sulit seperti pada masa pandemi covid 19 seperti ini.

METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan yang dilakukan dalam pengabdian ini oleh tim pengabdian adalah :

- a. Survey pendahuluan Melakukan komunikasi dengan ibu ketua PKK untuk mendapatkan izin.
- b. Persiapan pelaksanaan kegiatan
- c. Sosialisasi Melakukan pemaparan tentang pengelolaan keuangan rumah tangga di masa pandemi covid 19 secara online dengan zoom

HASIL DAN PEMBAHASAN

Permasalahan yang dihadapi oleh ibu-ibu rumah tangga di Kelurahan Cilandak Timur adalah sulitnya melakukan pengelolaan keuangan rumah tangga di masa pandemi covid 19. Hal ini disebabkan karena kurangnya pemasukan tetapi dengan kebutuhan rumah tangga yang semakin tidak terbatas. Kurangnya pemasukan merupakan permasalahan yang banyak dihadapi di dalam rumah tangga karena banyak kepala rumah tangga yang mengalami PHK serta pengurangan gaji ditempat bekerjanya. Perusahaan berusaha untuk bertahan di tengah pandemi covid 19 dengan melakukan pengurangan SDM dan gaji karyawan. Oleh karena itu sebagai ibu rumah tangga harus pandai di dalam mengelola keuangan rumah tangga agar kebutuhan tetap akan terpenuhi dengan baik

Dari keadaan di atas, maka kegiatan pengabdian yang dilakukan diharapkan dapat menambah pengetahuan kepada ibu-ibu rumah tangga tentang pengelolaan keuangan rumah tangga di masa pandemic covid 19

Berikut adalah susunan kegiatan yang dilakukan selama waktu pengabdian berlangsung :

- a. Kamis tanggal 23 April 2021 dilaksanakan kegiatan survey pendahuluan dengan melakukan pertemuan bersama ibu ketua PKK untuk meminta izin atas kegiatan pengabdian yang dilakukan
- b. Sabtu tanggal 24 April 2021 dilaksanakan persiapan kegiatan “Sosialisasi Pengelolaan Keuangan Rumah Tangga di Masa Pandemi Covid 19” secara online
- c. Minggu tanggal 25 April 2021 dilaksanakan kegiatan “Sosialisasi Pengelolaan Keuangan Rumah Tangga di Masa Pandemi Covid 19” secara online.

KESIMPULAN DAN SARAN

Kegiatan pengabdian ini telah berjalan dengan lancar yang diikuti oleh ibu-ibu rumah tangga. Kegiatan pengabdian ini diikuti dengan semangat yang tinggi dari ibu-ibu rumah tangga untuk dapat menambah pengetahuan di dalam pengelolaan keuangan rumah tangga di masa pandemic covid 19. Mereka mau belajar untuk lebih mengerti dan memahami tentang materi yang disosialisasikan. Pengelolaan keuangan rumah tangga ini penting untuk disosialisasikan kepada masyarakat agar dapat mengatasi kesulitan mengelola di tengah masa sulit pandemi covid 19. Pengelolaan ini dimulai dari kegiatan perencanaan sampai dengan realisasi penggunaan keuangan rumah tangga guna memenuhi kebutuhan sehari-hari di dalam keluarga.

Pengabdian ini menyarankan agar di waktu mendatang diadakan kegiatan pengabdian lanjutan yang berupa pendampingan terhadap praktik pengelolaan keuangan rumah tangga guna

menghadapi suatu masa yang tidak terduga, dimana keadaan ini mempengaruhi situasi di segala bidang kehidupan, terutama di bidang ekonomi.